

BENJAMIN y ALEV. Viaje a SANTANDER, CAMARGO. Todavía quedan plazas libres para la excursión al TORNEO LA MARUCA, torneo en el cual los niños disfrutarán de balonmano, juegos, hinchables, regalos, sorteos etc. Organizado un año más por la federación cántabra de balonmano, se jugará con otras comunidades y pasaremos un buen día. Hay que llenar el autocar, desde benjamín hasta alevín se pueden apuntar y, como no, los acompañantes que quieran.

Os podéis apuntar en la sede del club, o bien contactar con KIKO en el pabellón CRISTOBAL COLON.

Precio por asiento 13,50, quedan pocos días para hacer la inscripción.

Día del viaje 7 DE JUNIO

Más información <http://www.fcantabrabm.com/archivos/otros/bases%20la%20maruca.pdf>